VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE

Festival des jeux : les Caladois ont affronté un grand maître international d'échec



Tony Kosten grand maître international d'échecs. Photo D.R.

Samedi, de 15 h 30 à 17 h 30, au Festival des jeux, à l'Atelier, les Caladois ont pu affronter un grand maître international d'échecs, Tony Kosten. Ce dernier a été le vainqueur de nombreux grands tournois, a été deux fois champion de France par équipes avec Monaco, sept fois champion par équipes de Grande-Bretagne ; mais aussi entraîneur et capitaine de l'équipe de France à l'olympiade de Yerevan. Il a aussi écrit des ouvrages sur les échecs. La partie a été réalisée en simultanée. Tous les joueurs qui ont souhaité l'affronter étaient assis autour d'une table en forme de carré, avec chacun un plateau de jeu. Le grand maître, lui, était debout et passait jouer avec chaque joueur. L'inscription était de 5 €; tous les fonds récoltés seront reversés à l'association Docteur Clown. Le 11e festival des jeux, organisé par le Lions Club de Villefranche et du Beaujolais, se poursuit ce dimanche (www.festivaldes-jeux.fr).

RETROUVEZ notre vidéo sur notre page Facebook Le Progrès Beaujolais.